INSTITUCION SALESIANA

Inspectoría ''San Francisco de Sales'' Colegio ''San Juan Evangelista'' Olavarría 486 - Capital Federal Argentina

Rdo. Padre VICENTE SALZANO s. d. b.



APRECIADOS HERMANOS:

El 29 de setiembre de 1973, a las cuatro de la mañana, entregaba repentinamente su alma al Señor el Rdo. Padre Vicente Salzano, a la edad de 74 años, 57 de profesión y 48 de sacerdocio.

Como podréis ver, nuevamente nuestra casa fue visitada por el ángel de la muerte que se llevó hace apenas tres meses al P. Luis Baracchini de s. m. Había nacido el P. Vicente, en San Pablo (Brasil) el 21 de junio de 1899 y, pequeño aún, emigró con sus padres a la Argentina, donde se radicó en Mendoza, y allí el 1º de marzo de 1908 ingresó en el Colegio de Rodeo del Medio.

El ambiente cristiano del hogar, y la fervorosa atmósfera del Colegio y especialmente, como él solía repetir con frecuencia, la actitud piadosa y alentadora de su madre, favorecieron en él la vocación y así en 1915 hace el Noviciado y profesa en Bernal el 29 de enero de 1916.

Luego siguió regularmente sus estudios, dedicándose con fervor y espíritu de sacrificio a la labor específicamente salesiana de la enseñanza entre los niños y jóvenes.

Tenía dotes particulares para la poesía y la música en las que se distinguió siempre. Sirviéndose de ellas para el apostolado de las almas.

Fue ordenado sacerdote el 26 de enero de 1925 en La Plata.

Desde entonces dedicó largos años al ministerio sacerdotal (le faltaban sólo dos años para sus bodas de oro) y trabajó con entusiasmo en varias casas de nuestra patria y en el extranjero, ya bastante achacoso volvió a la Argentina, siendo asignado a esta casa el año 1969, desempeñándose como confesor, demostró en ello gran espíritu de sacrificio, tenacidad y constancia a pesar de la enfermedad que ya minaba seriamente su salud.

Muchas fueron las almas que gozaron de su dirección espiritual y de sus consejos, cultivando la piedad y la asiduidad en la recepción de los Stos. Sacramentos.

Unos días antes del desenlace final, aceptó con gusto la invitación de su antiguo director para pasar unos días de descanso en la casa de San Justo (Antiguo Noviciado de Morón), actual sede de los estudiantes de teología.

Pensaba que la Primavera, el cambio de aire y el ambiente juvenil de esa casa, lo iban a tonificar para reprender la diaria labor no siempre exenta de sinsabores.

Esto pareció realizarse hasta unos minutos antes de la cena, cuando en la dirección expresaba su gratitud a los superiores por ese descanso y esa paz de que gozaba entre los salesianos jóvenes que lo edificaban con su piedad y sus finas atenciones. Mas, al hallarse ya a la mesa, se descompuso; fue internado de urgencia gracias a la atención solícita de las autoridades y facultativos del vecino Hospital de Morón. Los esfuerzos de los facultativos

fueron vanos, lo mismo que las atenciones de las Hermanas y enfermeras.

Así después de 7 horas de angustiosa agonía el P. Vicente entregaba su alma al Señor.

Tanto los hermanos de esta Comunidad como los de la Comunidad de San Justo, siguieron con ansiedad las últimas alternativas del mal y le prestaron sus atenciones fraternales, uniéndose en la oración, única esperanza que alentaba a todos, inclusive los médicos, hermanas y enfermeros.

Recordamos con gratitud a todos ellos, del mismo modo que a la Clínica de San Camilo que ofreció generosamente su ayuda, aunque desgraciadamente el pronto desenlace hizo innecesaria su intervención.

La salma del buen hermano fue traída y velada en el templo parroquial de esta casa y al día siguiente, domingo treinta, hubo misa concelebrada presidida por nuestro Vicario Inspectorial R. P. Jorge Meinvielle, con la asistencia de los hermanos y parientes del extinto, religiosos y fieles que, dolorosamente sorprendidos lamentaban la repentina desaparición del Padre que siempre veían en su confesionario al entrar al templo. El confesor había cumplido su misión, va había vuelto a la casa del Padre. Su piedad eucarística y mariana, sus largos años de ministerio pastoral, su trato afable habían sido la puerta abierta por la que entraron muchas almas al reino de Dios. Mientras adoramos las divinas disposiciones del Señor, acompañemos al P. Vicente con nuestras oraciones para que Dios, todo Bondad, le alcance la visión beatífica. Desde va les agradezco también las plegarias que les pido encarecidamente por esta casa triplemente probada en tan breve lapso de tiempo.

Vuestro afectísimo en Don Bosco

P. Siderio J. Del Giudice

Director

Datos para el necrologio:

Sac. Vicente Salzano, nacido en San Pablo (Brasil) el 21 de junio de 1899 y muerto en San Justo (Argentina Pcia. de Bs. As.) el 29 de setiembre de 1973 a la edad de 74 años de edad, 57 de de profesión y 48 de sacerdocio.

